



みんきょう便り 第39号

みんきょう・・・三島町民生児童委員協議会の略です

歳末たすけあい運動へのご協力ありがとうございました

年末の時期は時が過ぎるのが早く、あっという間に師走となり、今年度の歳末たすけあい募金の時期を迎えました。自分自身、民生児童委員となって2回目の募金活動となり、各家々にお問い合わせに訪問しました。今年は、新型コロナが5類感染症に下げられ、地域の皆さんもどことなくコロナに対する恐怖心も少し和らいだようです。訪問活動を通して、元気な顔を拝見することが出来ました。募金のお願いにも、心よくご対応いただき、皆さんの温かいご協力に心から感謝いたします。



報告者：五十嵐修一
【大谷地区担当】

三島町民生児童委員協議会小松会長・長郷副会長が各事業所を訪問し、行事助成金を贈呈いたしました。

→ 社会福祉法人みしま「桐寿苑」
秦理事長へ



← テイサービス「西輝」小池管理者へ

降雪期の一斉訪問活動 地域ふれあい配分事業「友愛訪問」を行いました



報告者：飯塚 敦子
【大石田地区担当】

昨年よりも更に雪が少ない2月10日、2月とは思えない青空の下一斉訪問を行いました。今年はヤクルトとチラシを持参し、「何かあったら、いつでも声を掛けてくださいね」と一言添えながら手渡し、皆様から喜ばれました。

去年までは新型コロナウイルスで遠慮気味に訪問をし、今年こそはと思っていましたが、インフルエンザの流行もあり、訪問も少し気兼ねしながらでしたが、皆さんの顔を見てお届けできました。

この紙面が皆さんのお手元に届くころにはすっかり春となっているのでしょうね。楽しみです。

【編集後記】

新年早々に能登半島地震・羽田空港事故と大きなニュースが飛び込んできました。災害はいつ・どこで起きるかわかりません。この機会に、災害に備えて防災グッズの見直しも大事になりますね。まだまだ寒い日もありますので、体調に十分気を付けてください。

悩みや心配事などあれば小さなことでも地区の民生児童委員に相談してください。皆さんに寄り添っていきたいと思います。

発行：三島町民生児童委員協議会
〈広報委員〉五十嵐 スミ子
五十嵐 宏子
五十嵐 信一
事務局／三島町社会福祉協議会

